

Farbenfroh und fantasievoll - Eine Reise in die Welt von Otmar Alt

In den letzten Wochen haben sich unsere Kinder auf eine ganz besondere Entdeckungsreise begeben:
Gemeinsam tauchten wir ein in die bunte, verspielte und überraschende Welt des Künstlers Otmar Alt.

Seine Werke sind bekannt für kräftige Farben, außergewöhnliche Formen und jede Menge Fantasie - genau wie die Ideen unserer Kinder! Inspiriert von seinen Fantasietieren, bunten Katzen und lustigen Skulpturen entstanden in unserer Kita zahlreiche eigene Kunstwerke: Tiere mit Flügeln, Katzen mit Punkten und Kronen, Gesichter mit eckigen Nasen und viele andere fantasievolle Bilder und Figuren aus Pappe, Papier und Farbe.

Besonders begeistert waren die Kinder vom kreativen Prozess. Sie durften nicht nur malen und basteln, sondern auch eigene Titel für ihre Werke erfinden. Dabei entstanden zahlreiche klangvolle und originelle Namen und es sprudelte nur so vor Ideen! „Die Schrei-Lampe“, „Das Hundert-Ohr“, „Der Flummi-Hüpfer“ und „Der Kettenrüssler“ waren nur einige der fantasievollen Titel.

Im Mittelpunkt unseres Projekts standen aber nicht nur Farben und Formen, sondern vor allem Fantasie, Freude und freies Ausprobieren. Ganz im Sinne von Otmar Alt war alles erlaubt. Linien durften krumm sein, Farben wild gemischt werden - und jedes Kunstwerk durfte so einzigartig sein, wie das Kind, das es erschaffen hatte.

Zum krönenden Abschluss haben wir unsere Bilder und Skulpturen in unserem Hausflur ausgestellt um sie mit Stolz allen Eltern und Besuchern der Kita zu präsentieren - ein fröhlicher Einblick in unsere farbenfrohe Fantasiewelt.
Das Motto von Otmar Alt lautet:
„Kunst muss Spaß machen!“ Und genau das haben wir erlebt!

Wer ist eigentlich Otmar Alt?

Otmar Alt ist ein deutscher Künstler, geboren im Jahr 1940. Schon als Kind liebte er es, zu malen und zu basteln. Später studierte er Kunst und entwickelte seinen ganz eigenen Stil: bunt, verspielt und voller Fantasie.

Typisch für seine Bilder sind ungewöhnliche Figuren - wie aus einem Traum: Tiere mit eckigen Körpern, Menschen mit langen Nasen, fröhliche Farben und Formen wie aus einem Puzzle. Seine Werke erkennt man sofort - sie machen gute Laune und laden zum Staunen ein.

Doch Otmar Alt malt nicht nur Bilder: Er hat auch Tassen, Stühle, Uhren - ja sogar ganze Häuser gestaltet! Seine Kunst begegnet uns nicht nur im Museum, sondern auch im Alltag.